

Ernst-Ludwig-Park, Darmstadt

Der Ernst-Ludwig-Park in Darmstadt mit seinem ehemals militärisch genutzte Areal von rund 10 Hektar Fläche wurde tiefbautechnisch komplett neu erschlossen. Rund 2 Kilometer Straßenflächen sowie die darin befindlichen Ver- und Entsorgungsleitungen wurden neu hergestellt.

Die Entwässerung der öffentlichen Verkehrsflächen erfolgt durch den Einsatz versickerungsfähiger Beläge sowie einem Straßen begleitenden Rinnensystem, welche in Versickerungsmulden enden. Das gesamtheitliche Wasserkonzept sieht für die privaten Grundstücksflächen Regenwasser-nutzungsanlagen vor.



Versickerungsmulde



Rinnensystem